

CARTA DE COMPROMISO EDUCATIVO CON LAS FAMILIAS DEL CENTRO

A causa de condicionantes que han afectado negativamente la labor de los centros docentes en los últimos años, como el aumento del fracaso escolar y la incidencia social y educativa de la pandemia, queremos por medio de la presente carta establecer un compromiso global con todos los ámbitos de la comunidad escolar a fin de trabajar de manera conjunta en una mejora de nuestro entorno que repercuta por igual en lo académico y en lo cívico y ético.

El profesorado de este centro se compromete, tal y como ha venido haciendo hasta la fecha, a cumplir con los deberes que por ley se les exigen y a impartir enseñanzas que no se limiten a la competencia intelectual sino a la formación íntegra de seres humanos con valores éticos y por tanto capaces de insertarse con espíritu crítico y responsabilidad en su entorno social.

Las familias, por su parte, se comprometen a colaborar en dicha función educativa ejerciendo una tarea de coordinación con los profesionales del centro, así como un apoyo y refuerzo de las cualidades de respeto hacia los mismos que permita elaborar estrategias conjuntas que repercutan en el rendimiento académico y la formación de la personalidad de sus hijos.

Finalmente, se solicita de los alumnos un compromiso con deberes como el estudio, el esfuerzo, el respeto a las normas del centro y la convivencia cívica con compañeros y profesores desde la convicción de que se respetarán derechos básicos como el de recibir una formación integral, que se defiendan su dignidad y el derecho a expresar sus convicciones y a recibir ayuda ante cualquier situación de vulnerabilidad ya sea de carácter personal, social o económico, así como la posibilidad de participar en la vida del centro dentro de los medios previstos para su colaboración.